

CONSOLE RIVIERA



MAISON SARAH LAVOINE

CONSOLE RIVIERA

Description produit

Fourre-tout.
Chez Maison Sarah Lavoine, la ligne *Riviera* se veut aussi intemporelle qu'emblématique. Inspirée par la Méditerranée, la console surprend par sa structure laquée de noir mat, mais aussi son tiroir dissimulé derrière une frise de rotin teinté.

À la recherche d'un tiroir dans lequel glisser (pèle-mêle) le courrier à ouvrir, les doubles de clés de ses amis, sa paire de lunettes de soleil et ses gants ? La console *Riviera* répond à toutes ces attentes et bien au-delà.

Matériaux

Rotin teinté en finition naturelle
Bois laqué finition satinée

Déclinaison de couleurs

Bleu Sarah, vert

Fabrication

C'est en Espagne qu'a été confectionné le rotin, d'abord teinté, puis travaillé pour une finition naturelle. Un savoir-faire artisanal local, que l'on retrouve dans les meilleurs ateliers.

Dimensions

Hauteur : 80 cm
Longueur : 45 cm
Profondeur : 45 cm

Poids

50 kg

Origine

Espagne

Certifications et normes

Respect des normes CE

Conseils d'entretien

Pour l'entretien quotidien, dépoussiérez avec un chiffon en microfibre. Pour renouveler l'éclat du rotin, appliquez de la cire d'abeille sans silicone.

Product description

Catch-all.
At Maison Sarah Lavoine, the *Riviera* line is designed to be as timeless as it is iconic. Inspired by the Mediterranean, the console surprises with its matte black lacquered frame, but also its drawer cleverly hidden behind a band of dyed rattan.

Looking for a drawer to casually stash your mail, spare keys from friends, sunglasses, and gloves? The *Riviera* console meets all these needs and much more.

Materials

Dyed rattan with a natural finish
Satin-finish lacquered wood

Colorways

Sarah blue, green

Production process

The rattan was crafted in Spain, first dyed and then worked to achieve a natural finish. This local artisanal expertise can be found in the finest workshops.

Dimensions

Height : 31.5 in
Length : 47.2 in
Depth : 15.7 in

Weight

110 lb

Origin

Spain

Certifications and standards

Complies with CE standards.

Care instructions

For daily maintenance, dust with a microfiber cloth. To restore the shine of the rattan, apply silicone-free beeswax.

